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Desculpe SÃO PAULO, mas você não vive sem GUARULHOS 

Na minha vida, sempre encaro um copo com água pela metade como quase cheio, nunca como 

quase vazio. Aprendi também, com o meu amado pai, que as maiores cidades do mundo são aquelas 

que movimentam maior número de pessoas. 

Assim, ao contrário de muitos, (alguns até histéricos), encarei o estudo do IBGE sobre o fluxo de 

deslocamento de pessoas entre as cidades de Guarulhos e São Paulo (146,3 mil), de forma positiva. 

Acho que é salutar que as duas maiores cidades do Estado em termos populacionais e econômicos 

possuírem a maior movimentação. 

A nossa Guarulhos, com PIB superior a 44 bilhões de reais anuais, apresenta o segundo maior índice 

de participação dos municípios nas receitas do estado, sendo a nona economia do País (município) e 

orçamento de mais de 4 bilhões.  

Possui o principal Aeroporto Internacional do hemisfério sul, com movimentação superior a 39 

milhões de pessoas em 2014 (20% do total do País). Além disso, o Aeroporto transportou 339.829 

toneladas de cargas, correspondente a 30% do Brasil. O Aeroporto é uma cidade dentro de 

Guarulhos, movimentando 30 mil pessoas. 

Somos a principal cidade logística do País, empregamos mais de 57 mil pessoas, com mais de 23 mil 

pessoas voltadas ao transporte rodoviário, somos cortados pelas mais importantes rodovias do País 

(Dutra, Fernão Dias, Ayrton Senna), e agora, temos a ligação Porto e Aeroporto e o Rodoanel. 

A nossa Indústria é pujante e tradicional, temos importantes empresas do segmento farmacêutico, 

como a Pfizer, a Aché e a Furp, as quais atraem muita mão de obra especializada que vem de São 

Paulo. A maior concentração de profissionais na área farmacêutica está em Guarulhos, na qual temos 

concentração relativa superior ao Estado de São Paulo. 

Temos ainda, uma Incubadora Tecnológica, um grande Parque industrial em Cumbica, com 

concentração de indústrias nos segmentos químicos e metalomecânico e estamos atraindo a maior 

empresa do mundo no segmento de telemarketing (Atento). Também teremos a Lei de inovação 

para atrair mais empresas que contribuam com a cidade.  

O segmento público educacional, também é referencial e atrativo para professores e alunos, 

viabilizando o fluxo migratório destes profissionais, de várias cidades para trabalhar aqui. Ademais, 

temos um ensino superior privado consolidado com grandes instituições. 

Mas, a maior riqueza é o nosso povo, um povo trabalhador, oriundo de diferentes regiões do mundo, 

que construíram uma cidade alegre, inteligente, competente e organizada. 

Temos a possibilidade de melhorar muito, e duas questões passam pela necessidade de criação de 

mecanismos indutores de inovação na cidade. A Incubadora Tecnológica deve ser a âncora para 

atrair empreendedores inovadores com as empresas startups e o Parque Tecnológico com os outros 

equipamentos, o indutor da utilização de tecnologias produtivas para nossas empresas. 


